

Pressemeldung

agswn Mitgliederversammlung 2024

Im Rahmen der 38. Notfallmedizinischen Jahrestagung der agswn fand auch die Mitgliederversammlung mit Informationen aus den Bundesländern sowie dem Bericht des Schatzmeisters statt. Ebenso standen turnusmäßig Wahlen an, die nach Entlastung des Vorstandes durchgeführt wurden.

Prof. Matthias Fischer wurde als Vorsitzender der Drei-Länder-Arbeitsgemeinschaft wiedergewählt. Für Rheinland-Pfalz wurde als Vorsitzender der bisherige Regionalbeauftragte für den Bereich Pfalz/Neustadt Dr. Fred Blaschke gewählt, und als sein Nachfolger für die Region konnte Dr. Peter Brenk gewonnen werden. Auf den langjährigen Schatzmeister Dr. Albrecht Henn-Beilharz, dem im Rahmen der Mitgliederversammlung die agswn-Ehrenmitgliedschaft für seine langjährigen



Abbildung 1: der gewählte Vorstand 2024

Verdienste zuteilwurde, folgt Dr. Christoph Wihler. Die anderen bisherigen Vorstandsmitglieder und Regionalbeauftragten wurden im Amt bestätigt: Dr. med. Steffen Grünling als Landesvorsitzender Baden-Württemberg, Stephan Harter als Landesvorsitzender für das Saarland, Dr. Rudolf Schiele als Schriftführer und Priv.-Doz. Dr. Harald Genzwürker als Referent für Öffentlichkeitsarbeit, für Nordbaden Prof. Dr. Erik Popp, für Südbaden Dr. Daniel Schmitz, für Nordwürttemberg Dr. Saskia van der Ham, für Südwürttemberg Prof. Dr. Volker Wenzel, für Koblenz Dr. Andreas Molitor, für Mainz Dr. Nicole Didion, für Trier Jochen Zimmermann und für das Saarland Dr. Werner Armbruster. Neu als Kassenprüfer gewählt wurden Dr. Albrecht Henn-Beilharz und Dr. Thomas Schlechtriemen.

Die Vorstandsmitglieder und Regionalbeauftragten sind auf der Homepage der agswn zu finden: <https://agswn.de/agswn/vorstand/> und <https://agswn.de/agswn/regionalbeauftragte/>

Arbeitsgemeinschaft Südwestdeutscher Notärzte e.V. - agswn

Die **agswn**, die Arbeitsgemeinschaft Südwestdeutscher Notärzte e.V., wurde im Juli 1983 gegründet und hat mittlerweile über 2.000 Mitglieder. Sie nimmt die Interessen der Notärzte in den Bundesländern Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und Saarland wahr. Mit den anderen Länder-Arbeitsgemeinschaften bildet sie die BAND e.V. (Bundesvereinigung der Arbeitsgemeinschaften der Notärzte Deutschlands).

Weitere Informationen zur **agswn** finden Sie unter www.agswn.de

Ihre Ansprechpartner:

Prof. Dr. med. Matthias Fischer, 1. Vorsitzender

Priv.-Doz. Dr. med. Harald Genzwürker, Referent für Öffentlichkeitsarbeit

Kontakt:

agswn e.V. Geschäftsstelle, Anthea Rozakis-Siu

Rita-Maiburg-Straße 2, 70794 Filderstadt

T: +49 711 72257657 / F: +49 711 70072418

E-Mail: geschaeftsstelle@agswn.de oder harald.genzwuerker@agswn.de